

La fondation PSA Peugeot-Citroën remet 5 000 € à l'APF de Liévin

Grâce au soutien financier de la fondation PSA, dix enfants à mobilité réduite vont partir une semaine à la montagne en quête de sensations fortes. Pour l'Association des paralysés de France, ces 5 000 € un cadeau inattendu.

PAR EMMANUEL CRÉPELLE
lens@lavoixdunord.fr

DOUVRIN. Un chèque de 5 000 € pour l'Association des paralysés de France (APF) de Liévin et c'est un projet qui va se concrétiser pour dix enfants à mobilité réduite. Une semaine de séjour dans le Jura (à Métabief) du 16 au 23 juillet 2016 avec location de quadrix, une voiture-fauteuil à quatre roues qui leur permettra de descendre la montagne et de ressentir des sensations fortes. C'est un budget de 10 000 € qu'il fallait boucler. Salarié de la Française de mécanique à Douvrin et membre de l'APF, Pierrick Lécluse, a monté un dossier pour tenter de bénéficier du financement de la Fondation PSA Peugeot Citroën. Projet retenu ! Et c'est un chèque de 5 000 € qui lui a été remis, hier, à l'usine des mains du directeur, Frédéric Przyblyski. « Cette fondation constitue l'un des piliers de la



Pierrick Lécluse reçoit des mains du directeur de la FM, Frédéric Przyblyski, le diplôme et le chèque de 5 000 € de la Fondation PSA Peugeot Citroën.

RSE (Responsabilité sociétale et environnementale) du groupe PSA Peugeot-Citroën. L'objectif de cette fondation est de soutenir des projets portant sur quatre thématiques : insertion et urgence sociale ; éducation et culture ; handicap ; environnement. Depuis sa création en 2011, la fondation a soutenu près de 350 projets dont 278 en France pour un montant de 8,7 M €.

« Ce projet de découverte de la montagne sera à destination des jeunes accueillis au sein du service d'éducation et de soins spécialisés à domicile qui concerne une cinquantaine d'enfants. « Tous les ans, nous proposons un séjour mais pour 2016 nous avons envie de proposer quelque chose de nouveau, avec des sensations fortes. Nous voulons voir aussi quelle peut être l'utilisation de ce quadrix chez nous : sur les terrils, dans les dunes... avant d'en acheter un. » Pour cela il faudra encore de l'aide : à l'achat c'est 5 000 €, comme le précise le directeur de l'APF Christophe Dutelle de Nègrefeuille. ■